
関東学院六葉会  2010年度  六葉会幹事会 議事録 

日 時：2010年 5月 19日(金)19:00～ 

場 所：関東学院六浦中学校・高等学校２階会議室 
〔 1〕 常盤達雄 (2 期) 〔 2〕 加藤武 (6 期) 〔 3〕 田野井一雄 (7 期) 〔 4〕 加茂征行 (8 期)

〔 5〕 永野肇 (8 期) 〔 6〕 内田幸一 (14 期) 〔 7〕 野澤一良 (20 期) 〔 8〕 小泉孝一 (22 期)

〔 9〕 伊藤由季子 (23 期) 〔 10〕 今坂伸二 (23 期) 〔 11〕 萩原孝 (26 期) 〔 12〕 中嶋弘雅 (26 期)

〔 13〕 鬼嶋雄三 (27 期) 〔 14〕 髙橋浩司 (30 期) 〔 15〕 甲斐深雪 (31 期) 〔 16〕 横地康子 (32 期)

〔 17〕 寺嶋健一 (33 期) 〔 18〕 中田努 (34 期) 〔 19〕 秋吉和史 (35 期) 〔 20〕 庄司智子 (37 期)

〔 21〕 柿沼和宏 (45 期) 〔 22〕 門脇美有紀 (49 期)     (敬称略 ２２名） 

 

来 賓：河合輝一郎校長先生・板井良太事務長 

司 会：伊藤由季子さん 

書 記：庄司智子さん・甲斐深雪さん・柿沼和宏さん  

配布物：４月分議事録・総会資料 

 

1．開会の言葉（永野さん）  

 皆様、お忙しいところお集まり頂き有難うございます。新年度も始まりました。前年度の振り返り、そして新年

度へ向けた色々な提案をしていこうと思います。 

 

2．校長先生ご挨拶（河合校長先生）  

 こんばんは、新校長の河合です。三春台中高の教頭をしていました。金沢八景から１５分くらい歩いて来るなか

で、潮の香りのするほのぼのとした町にきたという印象です。 朝、生徒のほうから挨拶をしてくれるところが、

素晴らしいと思い、自分のエネルギーになります。４年間頑張りたいと思います。 先生方の取り組みが非常に

熱心で、学年主任がうまくまとめている。今年の中１は、定員割れをしたが非常にレベルが高い生徒が集まって

います。教育理念を持ち、しっかりと発信していきたい。それだけの先生が揃っていると思います。４０年目の

新人と思って頑張るので、バックアップをお願いしたいと思います。 

 

3．学校より（板井事務長）  

新しい校長を迎え、定員割れですが新しい一歩を踏み出す良い機会だと思っています。校長の経験が浸透して

きました。これを太い幹にしていきたいと思います。校長を支え頑張っていくのでご支援をお願いしたいと思

います。 

 

4．議事録の確認（伊藤さん）  

 目を通して頂き、参考にして頂きたいと思います。 

 

5. 人事関係（永野さん） 

会長永野さん、副会長島根さん・高橋さん、幹事長野澤さん、副幹事長萩原さん、会計監査加藤さん 

卒業生支援委員会 委員長中嶋さん、副委員長高石さん 

母校支援委員会 委員長小泉さん、副委員長芹田さん 

会報委員会 委員長長谷川さん、副委員長寺嶋さん 

企画委員会 委員長大竹さん、副委員長今坂さん 

募金委員会 委員長中村さん 

会計 中田さん・秋吉さん 

 

○ 橄欖会・しおん会の会長がかわり、香葉会の山口さんが合同の会長を受けてくれる。合同の意見として鬼嶋さ

んを合同の幹事長としたいので、六葉の方で了解していただかないといけない。永野会長が、六葉会会長継続

なので、鬼嶋さんに引き続きお願いしたい。（永野さん） 

○ 六葉会としてやるべきことをきちんと把握し次の世代に繋げていくようにしたい。六葉の代表として合同に行

っているのだから六葉に戻してもらいたい。（今坂さん） 

○ 合同は役付きの方々の交流が生まれるので、様々な方にオール関東学院を経験してほしい。（小泉さん） 

○ 野澤さんが合同の幹事長になるのはどうでしょうか（加藤さん） 



○ きちんと情報が伝達出来なかった部分は、出ていた人間として反省しています。（永野さん） 

○ 永野会長、島根さんも合同に出ているのだから、鬼嶋さんが六葉に出なかったから情報が伝わっていないとい

うのは違うと思う。鬼嶋さんが辞めるというのはおかしいのではないか。（加茂さん） 

○ きちんと情報を共有して常任幹事会で合同の内容を話してほしい。（今坂さん） 

○ 合同の情報を持ってくるのは会長・副会長・幹事長の役目だと思う。合同の幹事長の仕事は合同の中で。（野

澤さん） 

○ 香葉会の山口さんが会長を引き受けてくれた。合同の幹事長を引き続き鬼嶋さんにやってもらいたい。（永野

さん） 

○ 一つの案件に多くの意見が出た。慎重に進めてほしい。（小泉さん） 

○ 合同に4人出るということで、永野さん・島根さん・鬼嶋さん・萩原さんではどうでしょうか。（永野さん） 

○ 野澤さん西岡さんに支援いただきながら六葉会の会長をやってまいりました。同窓会を中心に関東学院の復活

を推進しなければならない。関東学院の生き残り作戦です。六葉会が母体であることは間違いないと思う。（田

野井さん） 

○ 前年度の組織継続とし、私の責任として合同の幹事担当を承認していただきたい（永野さん） 

○ 会長・副会長・幹事長・副幹事長の4人で良いのではないか（野澤さん） 

○ 規約に無いのであれば、決まりの無い中でやって、規約を決めていく。任期途中で変わるなど、方針を決めて

欲しい（高橋さん） 

○ 合同で指名されている立場なので、中立の立場をとらなくてはならないと思っている。六葉会幹事会で語れる

事に関しては少なかった。（鬼嶋さん） 

○ 会長・副会長・副会長・幹事長又は副幹事長の4人を出したらどうか。それでも山口さんがどうしてもという

ことであれば再検討するのはどうですか。（野澤さん） 

○ 六葉会としては、会長・副会長・副会長・幹事長又は副幹事長の4人を持っていく。（小泉さん） 

○ まず会長が合同に、六葉としては会長・副会長・副会長・幹事長又は副幹事長の4人と報告する。それでも合

同の幹事長に鬼嶋さんになって欲しいと希望が出て、スケジュール的にタイトであれば、役員に一任して欲し

い。（永野さん） 

 

6. 総会資料関係（永野さん） 

人事案は会長、司会は今坂さん、議長は野澤さん。内容について各委員会から伊藤さんにメールを送ってくだ

さい。6/10なので早めにお願いします。 

○ エイコープリントにハガキ印刷をお願いしています。5/28までに投函、6月あたまに参加人数がわかったら通

知します。（伊藤さん） 

○ 決算報告書訂正3箇所（秋吉さん） 

○ 母校に500万円寄付をしました。本日常盤さんに会計監査をしてもらいました。（中田さん） 

  

7. その他  

○ 卒業生のお店を携帯サイトで紹介しています。オリーブマップ 

○ 学校の安全を考え、六葉会の名札を作ることを提案。学校側がストラップ付き名札を購入してくれました。（野

澤さん） 

○ 企画委員会から、財）日米地域間交流推進協会からブートキャンプジュニア版として体験。横須賀基地見学の

支援を進めたい。六葉会が手伝えることを、継続して審議してください。（今坂さん） 

 

8. 閉会の言葉（常盤さん） 

 長い長い間ご苦労様でした。これからも宜しくお願いします。 

 

次回は六葉会幹事総会、６月７日18：00～です。 

以上 


